

**INDONESIA SATU**

# Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 10, 2023 - 11:36



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Sukabumi, 10 Oktober 2023 - Hari Selasa pagi ini, pukul 09.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melaksanakan giat DDS (Dialog Dengan Warga Sambang) atau sering dikenal

sebagai Anjongsana. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Kebonkalapa Rt.03/04 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan serangkaian himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Salah satu fokus utama adalah meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Beberapa poin utama yang disampaikan Bhabinkamtibmas meliputi:

1. **Sosialisasi Program Presisi Polri:** Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman kepada warga tentang Program Presisi Polri, yang bertujuan untuk meningkatkan akurasi dan profesionalisme dalam pelayanan polisi kepada masyarakat.
2. **Pencegahan Pembakaran Lahan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, menghindari risiko kebakaran hutan, dan menjaga lingkungan tetap aman.
3. **Aktifkan Kembali Satkamling:** Masyarakat didorong untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak pidana dan menjaga ketertiban di lingkungan mereka.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan peringatan penting agar warga tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Hal ini bertujuan untuk menghindari tindak pidana perdagangan orang.
5. **Mengaktifkan Sistem Pelaporan:** Warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka.
6. **Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang berfokus pada Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Selama pertemuan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, menciptakan kedekatan antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat Desa Bojongkalong. Kegiatan seperti ini menjadi langkah positif dalam membangun kemitraan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.